



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Une délégation de l'Église orthodoxe russe a participé à la consécration de la nouvelle cathédrale de Tirana



Du 31 mai au 2 juin 2014, avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, une délégation de l'Église orthodoxe russe a été l'hôte de l'Église orthodoxe d'Albanie. Elle a participé aux célébrations de la consécration de la nouvelle cathédrale de Tirana, dédiée à la Résurrection du Christ. La délégation était conduite par le métropolite Théodose de Tambov. Il était

accompagné de l'archiprêtre Vladimir Sergounine, vice-recteur du séminaire de Tambov et du prêtre Mikhaïl Asmus, du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Au soir du 31 mai, la délégation est arrivée à l'aéroport de Tirana, où elle a été accueillie par l'ambassadeur de Russie en Albanie, L. Abramov, et par des représentants de l'archevêché d'Albanie.

Les solennités de la consécration de la cathédrale de la Résurrection de Tirana ont eu lieu le 1^{er} juin, 7^e dimanche de Pâques. Devant un grand concours de fidèles, le rite de la Grande bénédiction et la Divine liturgie ont été célébrés par le Patriarche Bartholomée de Constantinople, le Patriarche Théophile de Jérusalem, le Patriarche Irénée de Serbie, le Patriarche Daniel de Roumanie, l'archevêque Chrysostome de Chypre, l'archevêque Hiéronymos d'Athènes, le métropolite Sabbas de Varsovie, des représentants des Églises d'Alexandrie, d'Antioche, de Russie, de Géorgie, de Bulgarie et le chef du diocèse albanais de l'Église orthodoxe en Amérique. Des ecphonèses ont été dites en grec, en arabe, en slavon, en roumain, en albanais et en anglais. Une chorale mixte a interprété des œuvres de compositeurs de musique sacrée russes, transposées pour la langue albanaise.

Le Président et de le Président du Parlement de la République albanaise étaient présents dans l'église, ainsi que les ambassadeurs de différents pays, des représentants de l'Église catholique romaine et des musulmans albanais.

Après l'office, Sa Béatitudo l'archevêque Anastase a offert aux chefs et aux représentants des Églises locales des cadeaux en souvenir. Le Métropolite Théodose a offert à la nouvelle cathédrale de la part de l'Église orthodoxe russe une croix d'autel. Pendant la réception qui a suivi, des discours du Président albanais, des chefs et des représentants des Églises orthodoxes locales.

Le chef de la délégation du Patriarcat de Moscou a lu le message de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Les cérémonies se sont achevées par un concert au centre spirituel et culturel de l'archevêché d'Albanie, situé sous la cathédrale.

Le 2 juin, la délégation de l'Église orthodoxe russe a regagné la Russie. Elle a été conduite à l'aéroport par l'ambassadeur de Russie en Albanie L. Abramov et deux hiérarques de l'archevêché d'Albanie.